
 
 
 

                   SPD 
 
Ortsratsvorsitzende            
Frau Inge Bardenhagen 
Kirchfeldstraße 
21684 Stade-Hagen 
 
 
 
Stadt Stade             Hagen, den 25.04.2017 
Büroleiter Vorstandsbüro 
Herr Plate 
Herr Dittmer 
Hökerstraße 2 ( Rathaus ) 
21682 Stade 
 
 
Sehr geehrte Frau Bardenhagen, sehr geehrter Herr Plate, sehr geehrter Herr Dittmer, 
 
 
die SPD – Fraktion stellt zur Ortsratssitzung am 11.05.2017  folgende Anfragen 
  

1. Anfrage 
 
Gibt es bereits in 2017 einen Termin für die Erhöhung der Leuchtkörper an den 
Straßenlampen? 
 

2. Anfrage  
 
Anfrage an die Bürgermeisterin Inge Bardenhagen: Wie ist die Resonanz der 
Bürgersprechstunden in Hagen?  
 

3. Anfrage 
 
Wie ist der Stand der Flüchtlingssituation und die zukünftige Planung? 
 

4. Anfrage 
 
Park- und Haltesituation in der Hagener Hauptstraße. Die Hagener Hauptstraße ist von 
Stade kommend bis zur Bushaltstelle/Adlerhorst teilweise auf der rechten Seite mit 
PKW`s/ Anhänger zugeparkt. Über eine Länge von ca. 200 m ergibt sich dadurch eine  
sehr verengte Fahrspur. Dieses führt  häufig zu sehr kritischen Situationen. Ausweichen 
ist kaum möglich. Die wenigen Haltebuchten können die Park- oder Haltsituation nicht 
ausreichend lösen. Wir bitten um Prüfung von Maßnahmen zur Entschärfung dieser 
Situation.       
 

5. Anfrage 
 
Wie ist der Stand zum Sportstättenausbau/Sportplatz in Hagen.  
Protokoll Nr. 22 vom 02.06.2016 Punkt 12. Im Haushalt 2016 ist eine Summe von 
€ 500000,-- auf unbestimmt eingestellt.   
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Anfrage im nichtöffentlichen Teil 
 
Wie ist der aktuelle Stand der landwirtschaftlichen Grundstücksankäufe an der 
Kirchfeldstraße? 
 
 
 
 
         
     
    

Mit freundlichen Grüßen 
 
Bernhard Augustin 
Fraktionsvorsitzender 


